



**NOMBRE DEL ALUMNO: francisco José ramos  
Pérez**

**NOMBRE DEL PROFESOR: LEGMY YANET  
SANTIZO ESPINOSA**

**LICENCIATURA: contaduría pública**

**MATERIA: CONTABILIDAD AVANZADA**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**CUATRIMESTRE Y MODALIDAD: 6/ domingos**

**NOMBRE Y TEMA DEL TRABAJO: mapa  
conceptual**

Frontera Comalapa, Chiapas a 01 de agosto de 2021.

# Ventas en abonos.

## Concepto

Los empresarios dedicados al comercio, con la finalidad de incrementar sus utilidades, que les permitirán reinvertir una parte en la expansión del negocio y repartir los excedentes entre los propietarios, necesitan aumentar sus ingresos, fundamentalmente los provenientes de su actividad principal, la venta de mercancías.

## Las ventajas de las ventas en abonos son

Coadyuvan al mejoramiento financiero de la empresa, al incrementar los ingresos provenientes de las ventas de mercancías; a mayor volumen de venta, mayores utilidades.

Alienta el ahorro, ya que los compradores deberán destinar una parte de sus ingresos al pago de las mensualidades.

## Características

El riesgo del vendedor aumenta debido al aplazamiento del cobro, por lo cual puede emplearse alguno de los siguientes supuestos que permitan al vendedor recuperar las mercancías, si el comprador no efectúa los pagos según lo pactado:

## Desventajas de ventas en abonos son

Al incrementar éstas, se incrementan los posibles gastos por las estimaciones para las cuentas de cobro dudoso.

Incrementa los gastos de operación debido al aumento del personal del departamento de crédito y cobranza.

## Procedimiento analítico

El procedimiento analítico o pormenorizado, llamado también de inventarios periódicos, tiene como finalidad obtener la utilidad realizada por ventas en abonos al final del ejercicio, lo cual se logra mediante el conocimiento del inventario final, y por medio de asientos de ajuste, determinar el costo de las ventas en abonos que ha de enfrentarse a las ventas en abonos.

## Disposiciones fiscales.

La sustancia económica debe prevalecer en la delimitación y operación del sistema de información contable, así como en el reconocimiento contable de las transacciones, transformaciones internas y otros eventos que afectan económicamente a una entidad.

## Procedimiento de registro.

Este tipo de transacción mercantil constituye, al igual que las ventas al contado o a crédito, con o sin documentos, una enajenación de bienes, es decir, una operación típica de compraventa de mercancías, en este caso, a plazos o en abonos, pero ciertamente una venta de mercancías.

## Cuentas

Son los clientes por ventas en abonos, ventas en abonos, utilidad bruta diferida por ventas en abonos y utilidad bruta realizada por ventas en abonos. En seguida mostramos los movimientos y saldos de estas cuentas.

## Ventas en abonos.

### Cómo se contabiliza la venta de un bien inmueble?

Se lleva a caja el valor recibido por la venta.  
Se reversa la depreciación acumulada.  
Se acredita el valor del activo puesto que se vende.  
Se lleva como ingreso la utilidad obtenida por la venta del activo.

### ¿Qué son los bienes muebles ejemplos?

Los bienes muebles son, por tanto, lo contrario a los bienes inmuebles los cuales no pueden moverse de un lugar a otro fácilmente. Ejemplos de bienes muebles son las joyas, las obras de artes, los coches, ordenadores, televisores, móviles

### ¿Qué son las ventas en abonos de bienes inmuebles?

Las ventas a plazos, generalmente conocidas como ventas en abonos, son operaciones comerciales en la que los compradores pueden disfrutar de los uso de los bienes adquiridos mediante el pago inicial y el saldo se liquida con una serie de pagos o parcialidades, casi siempre de igual valor, llamados abonos.

### ¿Qué es el Registro de inmuebles?

El Registro Inmobiliario -o la operación de "registro"- hace constar el estado jurídico de los bienes inmuebles, o sea el que corresponde a los derechos existentes sobre los mismos, con todos sus elementos, extensión y condiciones.

### ¿Cuál es el costo fiscal de los bienes inmuebles?

El costo fiscal es el valor o precio por el que se reconoce un activo para efectos tributarios, y que se encuentra expresamente regulado por el estatuto tributario según el tipo de activo.

### ¿Qué son los costos fiscales?

costos fiscales se refiere a los apoyos indirectos generalmente auto aplicativos otorgados por el Gobierno a sectores de la economía o de contribuyentes, mediante el marco tributario.